

100 trabajadores evacuados tras clausura de planta de asfalto

La Seremi de Salud detectó que la planta Bitumix no cuenta con agua potable.

Redacción

El lunes se ordenó la evacuación inmediata de más de 100 trabajadores de la planta de asfalto Bitumix en Concepción.

La medida se adoptó luego de una fiscalización de la Seremi de Salud en la que se detectó una grave situación sanitaria, lo que derivó en la clausura de la planta.

Según los mismos empleados, la empresa opera sin agua potable desde 2015, lo que ha generado preocu-



La Seremi de Salud clausuró la planta y abrió un sumario.

pación por posibles efectos en la salud.

La inspección, encabezada por Ernesto Bravo Pinto, jefe (s) del Departamento de

Acción Sanitaria de la Seremi, constató deficiencias como baños sin agua potable, estanques de agua sin tratamiento y el incumplimiento

de una resolución que autorizaba el abastecimiento mediante camiones aljibe para un máximo de 30 personas.

La autoridad sanitaria señaló que la prohibición de funcionamiento se mantendrá hasta que la empresa cumpla con la sanitización y lavado de estanques, acredite la compra de agua potable mediante camiones aljibe y desconecte los estanques conectados a punteras.

Además, se inició un sumario que podría concluir con amonestaciones, sanciones económicas o incluso la mantención del cierre.